



**9 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIBA1134**

**3 060 000 €**

**Pyla-sur-Mer**

Maison à vendre (33115)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Michaël Zingraf Real Estate vous présente cette magnifique villa de prestige située dans le quartier prisé de Pyla-sur-Mer, sur le bassin d'Arcachon. Cette maison, idéalement située à quelques minutes à pied de la plage et des restaurants, vous séduira par son cadre exceptionnel et son environnement calme en bordure de forêt. La villa comprend une entrée donnant sur une vaste pièce de vie lumineuse avec une cuisine aménagée et équipée, offrant un espace de vie convivial et chaleureux. Vous pourrez également profiter de quatre chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle d'eau, pour vous ...

Come and discover this magnificent prestigious villa located in the sought-after area of Pyla-sur-Mer, on the Arcachon Bay. This house, ideally situated just a few minutes' walk from the beach and restaurants, will charm you with its exceptional setting and peaceful environment bordering the forest. The villa features an entrance opening onto a spacious and bright living room with a fitted and equipped kitchen, offering a friendly and warm living space. You can also enjoy four spacious bedrooms, each with its own en-suite bathroom, for a comfortable and elegant rest. The villa also has an ...

## **MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON**

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

